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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

С 5 лет я никак иначе не представляла себя, никем, кроме врача. С чем это 

связано, не понимаю до сих пор. Просто так чувствовала. 

  

2. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не 

подозревали до поступления? 

Я окончила Гомельский государственный областной лицей, где частыми 

гостями были выпускники и студенты медицинских университетов нашей 

Республики и России.  

И они, в свою очередь, рассказывали нам все, что связано с учѐбой.  

Поэтому, наверное, готова была практически ко всему.  



3. Что, по Вашему мнению, отличает 

студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

По-моему, единственное отличие - это 

специализация, в остальном - много 

учить нужно везде, что, в свою очередь, 

зависит уже от студента. 

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы 

быть успешным студентом медвуза? 

Терпеливость, настойчивость и ответственность 

  

5. Как Вы думаете, какое событие вы будете помнить и спустя 

десятилетия после окончания медуниверситета? 

Встреча и учеба с моей родной группой, тогда ещѐ Л-126. 

Таких дружных, открытых и хороших людей, какие были в моей группе, 

надо ещѐ поискать. 

Во многих моментах именно они поддержали меня и помогли в трудных 

ситуациях. 

Спасибо им большое за эти чудесные 5 лет! 



6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно 

нужно делать для поступления в медицинский университет? 

Учиться, учиться и еще раз учиться. Но при этом помнить о том, что не 

нужно заучивать. Нужно фактически на каждое предложение в учебнике 

задавать себе вопрос "А почему так, а не иначе?"  

В этом случае, кроме успешного поступления, вам обеспечено еще и 

быстрое развитие клинического мышления в медицинском университете. 



7. Три лучших события студенческой жизни. 

- Проверка работ студентов на конкурс научных работ высших учебных 

заведений Республики Беларусь.  

Там всегда была своя атмосфера, как бы это не звучало, уютная что ли, вся 

эта суета, иногда спешка.  

Как пример, конференция в Витебске всегда попадала на последние числа 

для отправки работ по секциям и мы с конференции сразу бежали на поезд, 

чтобы успеть к 8 утра на почту и отправить работы. 

  

- Получение моей первой Президентской стипендии.  

Сообщение о том, что я ее всѐ-таки получу, пришло от Ирины 

Владимировны Вуевской на паре по гистологии (зима 2 курса) и уже через 

полгода получила тому подтверждение в виде сертификата в красивой 

красной папке. 

 

- Мое первое выступление с научным докладом на конференции.  

Это было уже в моем родном ГомГМУ, как сейчас помню, VIII 

Республиканская научно-практическая конференция с международным 

участием студентов и молодых ученых «Проблемы и перспективы 

развития современной медицины». 





8. Самый сложный экзамен? 

Фармакология, возможно, потому что достаточно большое количество 

сложного материала, который нужно было повторить в достаточно короткие 

сроки перед экзаменом. 

9. Расскажите о самых значимых, любимых педагогах.  

Для начала, хотелось бы отметить, что абсолютно ВСЕ преподаватели, 

которые вели у моей предыдущей и нынешней группы, абсолютно и 

полностью невероятные люди, которые вложили в нас частичку себя.  

Однако, есть люди, которые запомнились, наверное, несколько больше всех 

других по тем или иным причинам. 

Виталий Николаевич Жданович - заведующий кафедрой анатомии человека 

с курсом оперативной хирургии и топографической анатомии.  



На этой кафедре я являюсь старостой студенческого научного кружка со 2 

курса и могу сказать, что на самом деле, она стала уже, в своем роде, 

родной. 

И именно Виталий Николаевич отвечает за СНК, а соответственно и 

руководит многими научными работами, препарированием и др. рода 

занятиями, выполняемыми студентами на кафедре (а их немало). 

Именно благодаря нему когда-то я стала на "путь научный" (и не только я). 

Это человек, который всегда поймет, поможет студентам в любой, даже 

непростой ситуации и всегда поддержит в идеях, которые студенты хотят 

реализовать на кафедре.  



Елена Ивановна Дегтярева - к.б.н., доцент кафедры микробиологии, 

вирусологии и иммунологии.  

Также один из моих научных руководителей, которая является не только 

прекрасным педагогом и наставником по науке, но и человеком с большой 

буквы. Человеком, который всегда поддержит и поможет в трудную минуту, 

который по-доброму и всегда с улыбкой общается со студентами.  

Людмила Валерьевна Назаренко - преподаватель немецкого и английского 

языков кафедры иностранных языков.  

Мне кажется, ни на какие другие пары наша группа не бежала так, как на 

немецкий язык.  

Это преподаватель, который действительно смогла привить любовь к 

предмету и своим позитивом просто притянула нас к себе. 

10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

Я считаю, что на сегодняшний день наше образование это именно то, что 

нужно.  

Вполне достаточно практики и теории, а также лучшие преподаватели 

вместе с желанием и стремлением студентов – это и есть залог успеха в 

современном медицинском образовании. 

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Получение звания лауреата конкурса научных работ студентов высших 

учебных заведений Республики Беларусь. 



12. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и 

опыта что бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

Брать от учебы все, не упустить ни капельки!  

Писать научные работы, ездить на всевозможные конференции, активно 

участвовать во всех мероприятиях и знакомиться, знакомиться, 

знакомиться. 

Потому что это те эмоции, те люди, которые, вероятно, будут с тобой всю 

жизнь. 



13. Куда и кем мечтаете распределиться? Почему выбрали именно эту 

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о 

профессии на первых курсах университета? 

 

Детским хирургом в Гомельскую областную детскую клиническую 

больницу. С этим выбором я определилась еще будучи на 2 курсе (хотя, 

когда поступила, вплоть до 2 курса, я грезила быть онкологом-хирургом), 

когда впервые пришла на дежурство в Гомельскую областную 

клиническую больницу" (тогда еще отделение ДХ было на этой базе). В 

этот день там дежурил прекрасный преподаватель и детских хирург Сергей 

Юрьевич Баранов, который и показал всю прелесть данной специальности. 

Именно с того дня сомнений в том, кем я хочу быть, у меня не было.  

После устроилась на работу в педиатрическое отделение № 4 У "ГОДКБ", 

а также, начиная с 5 курса, стала ходить на дежурства в детское 

хирургическое отделение больше, и поняла, что мне очень нравится 

коллектив отделения, кафедры и администрация вышеуказанного 

учреждения. 


